



応援ありがとうございました ジョギング・フェスタ

先週末の午前中には、低・中・高学年部に分かれて、ジョギング・フェスタを開催しました。

午前11時頃に雨が降る予報が出る中、急遽、その時間帯に走る予定だった高学年を1時間目に変更し、他は予定通り、2時間目に中学年、3時間目に低学年が走りました。

高学年は、急な時間変更にもかかわらず、5分間全力を出し切りました。たくさんの声援もありありがとうございました。走り終えた子供たちに、PTA会長の宮部拓也様から講評をいただきました。「頑張ることが大事。頑張る力は、社会に出た時にきっと生きる。」と話していただきました。講評が終わると、高学年の子供たちから、自然に大きな拍手が起きました。

中学年は4分間、低学年は3分間、全力を出し切りました。練習の時よりも遠くまで走れたと喜ぶ子供の姿が印象的でした。中学年が走ることになると、少し雨が振り出す場面もありました。低学年が走るころには、小雨が降り続きだしました。子供たちの応援場所を大楠の下に替え、最後まで走り切りました。

保護者の皆様方には、時折、傘をさしての応援となってしまいましたが、子供たちに大きな拍手や温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。おかげさまで、子供たちの全力の先を引き出していただいたように思います。2学期の締めくくりにふさわしい行事となりました。



いよいよ2学期最終週です！

本当に早いもので、今週末は2学期の終業式があります。各学級で、学習や生活の振り返りがあっています。

「終わり良ければ総て良し」という言葉があります。「やさしい人になる」2学期最終週です。子供たちの様子をよく見て、学校だよりで紹介したいと思います。